Rencontre intercommunautaire

Vivez à Toulouse une rencontre interreligieuse et citoyenne.



mercredi 4 novembre 2015 de 19 h 00 à 22 h 00

espace Duranti, salle Osète

6 rue du Lt Cl Pélissier, Toulouse Pas de parking Metro Capitole

« Le changement climatique, une chance ? »

Entrée libre

Avec des interventions de :

- Nicolas Brun, bouddhiste
- Damien Arbault, humaniste
- Abdelali Rennane, musulman
- Bruno Lepetit, chrétien



Les participants pourront apporter de quoi agrémenter le verre de l'amitié en fin de rencontre.

Qu'est-ce que CIEUX ?

(Comité Interreligieux pour une Ethique Universelle et contre la Xénophobie)

L'association indépendante CIEUX réunit à l'échelon local des hommes et femmes de toutes conditions, nationalités, couleurs ou origines, de toutes religions ou sans religion affichée, dans le but de :

- favoriser le vivre ensemble en bonne harmonie, en toute conscience des différences religieuses ou culturelles, dans un dialogue à l'échelle locale pour un moment de fraternité et de paix.
- développer une attitude citoyenne par le dialogue fraternel et réduire le risque de xénophobie, fruit d'une méconnaissance mutuelle.

Initiative lancée en 2007 à Paris et en 2011 à Toulouse. Il y a environ vingt CIEUX en France et quelques-uns à l'étranger.

L'organisation des dialogues de CIEUX

CIEUX-Toulouse organise deux rencontres par an:

- Un sujet de société est sélectionné en fonction de son intérêt général et de son actualité.
- Des intervenants venant de divers horizons sont invités à en parler. Mandatés par personne, ils sont légitimes sans être nécessairement des experts et s'expriment en toute liberté.
- L'auditoire est invité à participer à son tour par un partage de réflexions et d'expériences sur le sujet abordé.

Les lieux d'accueil et les intervenants sont appelés à changer régulièrement.

En quoi consiste une rencontre de CIEUX ?

- 1. Les intervenants s'expriment successivement sur le sujet à partir de leurs convictions et de leurs traditions respectives.
- 2. Les participants échangent ensuite en petits groupes mélangés.
- 3. Pour rendre compte brièvement des échanges, un rapporteur par groupe remonte une réflexion à l'ensemble de l'auditoire.
- 4. Un verre de l'amitié conclut la rencontre. Il n'y a pas de compte-rendu.

Coordination: Patrick Vincienne, 06 89 10 36 86, psylinici@orange.fr Visitez www.c-i-e-u-x.org